



宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.28

令和6年9月6日

文責：校長 伊藤 孝行

新型コロナがじわじわと広がっています。

2学期に入ってから新型コロナ感染者			
8月26日	8月29日	9月2日	9月5日
56人	94人	191人	135人

上の表のように2学期に入り郡山市内の小中学生の新型コロナの感染者は増加しています。

日本で今年の流行している株は「KP.3株」です。東京都の新型コロナウイルス感染症情報によると、2024年5月からすでにKP.3株が70.4%で、6月中旬にはKP.3株の割合は81.1%となり、その後増える一方です。

このKP.3株の新型コロナに感染した時の主な症状は、喉の痛み、発熱、体のだるさ、咳等で、かぜと同じようです。判断が難しい場合は、医療機関を受診されますようお願いいたします。

週末、多くの人が集まる場所に出かける際は、感染防止対策を調えたうえで出かけください。

書写指導でどんどん上手になっています。

9月4日(火)は、1・2年生と3年生が、外部講師の後藤先生の指導を受けました。



<1・2年生硬筆(書き方)の授業>



<3年生書写(毛筆)の授業>

子どもたちは、教えていただいたことを理解し集中して取り組むため、どんどん上達していきます。自分で書いた字を見て「別の人が書いたみたい。」という驚きの感想も見られました。

薬物乱用防止教室を行いました。

9月5日(木)に5・6年生は、郡山警察署生活安全課のお巡りさんを講師にお願いして、薬物乱用防止教室を行いました。



実際に郡山市で発生した事件から、身近なところにも違法薬物があるという怖さを知りました。



【学習のまとめ】

- ① 違法薬物はやめられないこと。
- ② 違法薬物を使用したら一生苦しむこと。
- ③ 違法薬物を使用したら「人間らしい」最期を迎えられない可能性があること。
- ④ 違法薬物を使用したら大切なものを失う。
- ⑤ 違法薬物から自分を守るため、スマホにはフィルタリングを利用すること。

海老根和紙ができるまで(除草活動)

9月6日(金)の1・2校時に、3年生以上でこうぞ畑の除草活動を行いました。



今年はこうぞの生育がよく、子どもたちは自分の身長を大きく上回ったこうぞ畑に入り、汗だくになりながら除草活動を行いました。